

4 Rekomendasi Sepatu Tomkins Terbaik Untuk Pria dan Wanita di Blibli

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Dec 19, 2023 - 00:08



[Tomkins](#) adalah salah satu brand sepatu asal Indonesia dan populer. Tomkins memiliki berbagai model, desain, dan gaya.

Merk sepatu ini terdiri dari beberapa kategori, seperti sepatu formal dan kasual, sepatu olahraga, dan banyak lagi. Jadi, kamu bisa memakainya sesuai dengan kebutuhan.

Selain bahan yang digunakan berkualitas, sepatu ini juga memiliki harga yang terjangkau. Bahan yang berkualitas disini seperti kulit sintetis, kanvas, dan material lainnya, supaya tetap menjaga kualitas dan awet digunakan.

Sepatu Tomkins juga selalu mengikuti perkembangan zaman untuk modelnya yang selalu kekinian, baik untuk pria maupun wanita.

Berikut adalah rekomendasi sepatu Tomkins terbaik untuk pria dan wanita di Bilibli yang bisa kamu pilih.

1. Sepatu Tomkins Pria 3RD POINT Edition Saul – Black

Tomkins memiliki sepatu seri yang istimewa dan berbeda dengan yang lainnya. Sepatu ini didesain trendi dan menggunakan bahan sintetis berkualitas tinggi.

Sepatu ini merupakan kombinasi sempurna antara gaya dan kenyamanan. Tali aktif, dapat diatur dengan mudah untuk kenyamanan dan kekokohan sepatu ini.

Untuk sole-nya TPR memberikan daya tahan yang luar biasa, sehingga sepatu ini akan menemani kamu dalam berbagai aktivitas.

Khusus insole berbahan Mesh Foam yang memberikan kenyamanan ekstra dan penyangga yang pas, sehingga kaki tetap nyaman.

Motif printing yang dihadirkan memberikan tambahan sentuhan yang stylish dan memikat pada sepatu ini.

2. Sepatu Tomkins Wanita 3RD POINT Edition Kimetsu – Black

Sepatu ini memberikan gaya modis dan kenyamanan maksimal. Sepatu sneakers yang terbuat dari bahan kanvas ini memiliki kualitas yang tinggi, trendi, dan memikat.

Motif printing yang digunakan unik dan outsole yang terbuat dari Phylon, sehingga sepatu ini dapat memberikan kenyamanan yang maksimal setiap kali mengenyakannya.

Sole yang digunakan tidak sembarangan. Sole Phylon yang ringan membuat setiap langkah terasa ringan dan nyaman, sementara untuk tinggi outsole hingga 3 cm memberikan sedikit ketinggian.

Keunggulan yang dihadirkan terdapat di insole yang dapat dilepas dan dicuci, berbahan Mesh Foam, sehingga kamu dapat menjaga sepatu agar tetap bersih dan segar.

3. Sepatu Tomkins Wanita 3RD POINT Edition Idol – Black

Sepatu ini didesain dengan model yang trendi dan memberikan kenyamanan luar biasa. Terbuat dari bahan sintetis yang berkualitas, sepatu ini tidak hanya menawarkan desain yang modern saja tetapi kenyamanan yang tak tertandingi.

Selain itu, motif printing yang menarik dan outsole yang ringan dari Phylon membuat setiap langkah terasa nyaman dan modis.

Sole Phylon membuat ringan saat dipakai dan modis. Dengan menggunakan sole ini, akan membuat kamu bergerak dengan mudah dan efisien, sementara tinggi outsole hingga 4 cm.

Sepatu ini hadir dalam berbagai ukuran mulai dari ukuran 35 sampai 40. Pastikan untuk mengukur ukuran kaki, sebelum membelinya secara online.

Warna hitam yang elegan, menjadikan sepatu ini sempurna dan modis. Jadi, jangan ragu untuk memilih sepatu ini, karena selain bikin stylish yang terpenting adalah kenyamanan yang akan kamu rasakan saat memakai sepatu ini.

4. Sepatu Tomkins wanita 3RD POINT Edition Reacher – White Green

Rekomendasi sepatu yang selanjutnya adalah sepatu Tomkins seri menggunakan tali dan bahan sintetis berkualitas tinggi dan pilihan yang sempurna untuk wanita yang ingin tampil stylish.

Didesain ringan dan sol Phylon yang nyaman, sehingga setiap langkah terasa ringan. Untuk insolenya pun mudah dilepas dan dicuci.

Kesemua produk sepatu diatas, bisa langsung kamu dapatkan dengan mudah hanya di Blibli. Jangan sampai kehabisan, ya!

Dapatkan juga promo menarik dari Blibli mulai dari gratis ongkir hingga cashback!